

MIANE

Aix 1846-1849.

Notre camarade Miane, ancien élève de l'École d'Arts et Métiers d'Aix 1846-1849, vient de mourir à Arzew, Algérie.

Peu de temps après sa sortie de l'école, Miane fut incorporé dans le 12^e bataillon de chasseurs à pied et obtint bientôt le grade de sous-officier. Il fit en cette qualité la campagne de Crimée, assista à la prise du Mamelon Vert et monta un des premiers à l'assaut de la tour de Malakoff, où il fut blessé grièvement.

A la suite de ce beau fait d'armes, il fut cité à l'ordre du jour, puis décoré de la médaille militaire; quelque temps après il était nommé Chevalier de la Légion d'honneur.

La guerre terminée, Miane revint dans le Vaucluse, son pays natal; il quitta l'armée et rentra dans la vie civile.

Sans entrer dans toutes les phases de sa vie, nous devons cependant rappeler que Miane, en 1862, prit la direction des salines d'Arzew; c'est là que beaucoup de nous l'ont connu, toujours gai, bon, serviable et d'un caractère conciliant.

La ville d'Arzew lui doit beaucoup. Il fut le fondateur et le directeur d'une petite fanfare, le fondateur et le président de la Société de secours mutuels, l'un des promoteurs et fondateurs de la Société coopérative du jury criminel. Enfin il remplit, à la satisfaction de tous, pendant quinze années, les fonctions de conseiller municipal et d'adjoint au maire de cette ville.

Adieu, Miane, adieu, ami ! Ta mémoire et ton passé resteront gravés dans l'esprit de ceux qui t'ont connu et lorsque ton nom sera prononcé on ajoutera : C'était un homme de bien, un cœur loyal et généreux.

TINÉ,

Aix 1886-89.

L'Agent de la Société, gérant,

PROSPER MARTIN.